

RS OGH 1960/3/15 3Ob537/59, 5Ob651/76, 1Ob543/85 (1Ob544/85), 1Ob517/90

JUSLINE Entscheidung

⌚ Veröffentlicht am 15.03.1960

Norm

JN §76 IIA3

Rechtssatz

Zur Entscheidung in Ehesachen sind grundsätzlich, wenn auch nur ein Ehepartner die österreichische Staatsbürgerschaft besitzt, die österreichischen Gerichte berufen, dies auch dann, wenn die Entscheidung im Heimatstaat des anderen Ehegatten nicht anerkannt würde.

Entscheidungstexte

- 3 Ob 537/59
Entscheidungstext OGH 15.03.1960 3 Ob 537/59
- 5 Ob 651/76
Entscheidungstext OGH 05.10.1976 5 Ob 651/76
Beisatz: Nur wenn kein Ehepartner die österreichische Staatsbürgerschaft besitzt, ist für die Frage der inländischen Gerichtsbarkeit bedeutsam, ob die Entscheidung nach dem Heimatrecht des Mannes anerkannt werden würde. (T1)
- 1 Ob 543/85
Entscheidungstext OGH 22.05.1985 1 Ob 543/85
nur: Zur Entscheidung in Ehesachen sind grundsätzlich, wenn auch nur ein Ehepartner die österreichische Staatsbürgerschaft besitzt, die österreichischen Gerichte berufen. (T2)
- 1 Ob 517/90
Entscheidungstext OGH 04.04.1990 1 Ob 517/90
nur T2

European Case Law Identifier (ECLI)

ECLI:AT:OGH0002:1960:RS0046640

Dokumentnummer

JJR_19600315_OGH0002_0030OB00537_5900000_001

© 2026 JUSLINE

JUSLINE® ist eine Marke der ADVOKAT Unternehmensberatung Greiter & Greiter GmbH.

www.jusline.at